



FOTO: Archivo Particular

## UNIGUAJIRA CONTINÚA CONSOLIDANDO SU EXCELENCIA ACADÉMICA CON LA POSESIÓN NUEVOS DOCENTES EN 2025

La Universidad de La Guajira reafirma su compromiso con la calidad educativa mediante la posesión de 15 nuevos profesores, quienes se integran a las sedes de Riohacha, Maicao y Villanueva. Este proceso refuerza la planta docente y responde a la creciente demanda de educación superior en la región.

En esta ocasión, siete de ellos se suman a la Facultad de Ingeniería en la sede principal de Riohacha; cuatro a la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas en Maicao; cuatro más en la sede de Villanueva, distribuidos entre la Facultades de Ciencias Sociales y Humanas y la Facultad de Ciencias de la Educación.

El acto de posesión estuvo presidido por el rector, Carlos Arturo Robles Julio, quien destacó el

impacto positivo que significa para la comunidad académica: “Estos nombramientos reflejan el esfuerzo de la institución para consolidar un cuerpo docente altamente calificado. Hemos invertido significativamente en formación de alto nivel, permitiendo que nuestros profesores se vinculen con una perspectiva global, pero alineada con las necesidades del contexto local.

El enfoque de Uniguajira en la formación de docentes se centra en sectores clave del departamento, como la energía, el turismo, la agroindustria y el desarrollo de la tierra, entre otros. Su objetivo es generar un impacto positivo y sostenible en la región a través de la investigación y una educación innovadora que responda a los retos del futuro.



FOTO: Archivo Particular

Por su parte, la directora de Talento Humano, Lauren González Camargo, reconoció el compromiso de los maestros en este proceso: “Verlos posesionarse es un orgullo, pues sé que han trabajado arduamente para llegar hasta aquí. Ahora tienen la gran responsabilidad de contribuir a la reacreditación institucional y al crecimiento en calidad de la universidad. Este es solo el comienzo de un camino de excelencia y formación”.

Asimismo, una de las profesoras recién nombradas, Rosario Anaya Zavala, compartió su experiencia y emoción al asumir este reto: “después de 18 años en esta institución, este es un escalón más en mi carrera como profesional en agricultura, magíster en ciencias ambientales y doctora

en educación. Me siento feliz de seguir aportando a esta casa de estudio en áreas claves como la reacreditación, investigación y extensión”.

En 2024, Uniguajira posesionó 135 profesores, y para 2025, la meta es continuar en la ampliación del equipo académico. Este esfuerzo forma parte de la estrategia institucional para consolidarse como un referente en el Caribe colombiano. Además, muestra del crecimiento de la Alma Máter y su apuesta por una educación superior de calidad. Con una planta docente fortalecida, avanza en sus objetivos estratégicos y busca seguir impactando en la región y el país.

**UNIVERSIDAD DE LA GUAJIRA**

 uniguajira\_  unilaguajira